

Classements

**Quatrième étape
Macolin - Lignièrès**

HOMMES

1. Sandoz (La Chaux-du-Milieu) 50'43". 2. Lambert (Monteu) à 37". 3. Monnier (Montarlier) à 1'07". 4. Waelti (Vallangin) à 1'28". 5. Charmillot (Le Boéchet) à 1'44".

DAMES

1. Oppliger-Rueda (Saint-Imier) 1'00'15". 2. Eschler (Allmendingen) à 32". 3. Cuche (Le Pâquier) à 58". 4. Vitaliani (Cornaux) à 1'40". 5. Brechbühl (Konolfingen) à 3'58".

Classement général

HOMMES

1. Sandoz 2'50'27". 2. Lambert à 1'01". 3. Monnier à 1'35". 4. Oppliger (Saint-Imier) à 4'06". 5. Charmillot à 4'25".

DAMES

1. Oppliger-Rueda 3 20' 12". 2. Eschler à 2'53". 3. Cuche à 5'05". 4. Vitaliani à 6'26". 5. Thuler (Cornaux) à 13'25".

Par catégories

Elite: 1. Lambert. 2. Charmillot. 3. Mercier (Les Breuleux) à 11'54". 4. Huguenin (Neuchâtel) à 11'55". 5. Müller (Môtiers) à 14'43".

Seniors 1: 1. Sandoz. 2. Monnier. 3. Oppliger. 4. Waelti à 7'09". 5. Gauthier (Cerneux-Péquignot) à 8'34".

Seniors 2: 1. Moser (Pieretellen) 2 05' 31". 2. Rosat (Les Tailières) à 1'15". 3. Brechbühl (Konolfingen) à 8'29". 4. Furrer (Bevaix) à 9'11". 5. Brunner (Bienne) à 10'25".

Juniors: 1. Duvanel (Le Locle) 3 21'35". 2. Farron (La Chaux-de-Fonds) à 06". 3. Racine (La Chaux-de-Fonds) à 36". 4. Fedi (Le Locle) à 2'17". 5. Debray (Couvet) à 3'35".

Vétérans: 1. Wacker (Bettlach) 3 16'37". 2. Reber (Cernier) à 4'12". 3. Michaud (Saint-Blaise) à 4'27". 4. Champfaily (Cornaux) à 6'33". 5. Jaccard (Travers) à 12'38".

Dames 1: 1. Oppliger-Rueda. 2. Marchand (Saint-Imier) à 18'35". 3. Jakob (Cormondrèche) à 24'51". 4. Wyssen (Cortailod) à 26'46". 5. Schill (La Chaux-de-Fonds) à 29'38".

Dames 2: 1. Eschler. 2. Cuche. 3. Vitaliani. 4. Thuler. 5. Brechbühl à 10'29".

Equipes: 1. Physic Club 1 (Sandoz, Charmillot, Gauthier) à 2'05". 2. PRO-SKI à 12'48". 3. RADO à 25'22". 4. Paris-Gao-Dakar à 42'33".

automobilisme

Senna: toujours plus vite

Le Brésilien Ayrton Senna a battu tous les records sur la piste monégasque en réalisant 1'20"508 (il avait obtenu le meilleur temps en 1'21"314 l'année dernière), lors de la première séance d'essais officiels du Grand-Prix de Monaco, sur le circuit tracé dans les rues de la Principauté. Toujours plus vite, Senna sait mieux que quiconque reculer les limites.

golf

Coup d'éclat de Ballesteros

L'Espagnol Severiano Ballesteros a réalisé un coup d'éclat lors de la première journée de l'Open d'Espagne à Madrid en ramenant une carte de 63, soit cinq coups d'avance sur ses premiers poursuivants.

hippisme

Gabathuler deuxième

En ouverture du CSI de Munich, le Suisse Walter Gabathuler, montant «Vesper», a pris la deuxième place d'une épreuve de catégorie S, barème A.

Le trou est fait

Sandoz a frappé un grand coup lors de la 4e étape du TdCN

Si le relief de la quatrième étape du Tour du canton de Neuchâtel (TdCN) paraissait être le plus facile des six proposés aux concurrents, mercredi soir beaucoup d'entre eux ont pourtant souffert pour rallier Lignièrès. On pense ici autant à quelques populaires, qui sont arrivés exténués, qu'à certains favoris. Le plus à l'aise sur ce parcours très descendant fut Daniel Sandoz.

**LIGNIÈRES
Julian CERVIÑO**

Pour sa première incursion en territoire bernois, le TdCN a été gâté. En effet, les conditions de course étaient idéales et, en cette veille de l'Ascension, les spectateurs sont accourus en



nombre pour encourager les coureurs. Un engouement qui confirme une nouvelle fois, et si besoin était, le succès populaire de cette épreuve.

SENTIMENT PARTAGÉ

Une épreuve qui a donc connu mercredi sa plus longue étape et qui a permis à Daniel Sandoz de frapper un grand coup. Vainqueur à Lignièrès avec 37" d'avance sur Philippe Lambert et 67" sur l'autre Français Philippe Monnier, le citoyen de La Chaux-de-Mi-

lieu a ainsi pris confortablement la tête au classement général. «Le trou est fait, concédait Philippe Lambert. Il sera maintenant très difficile de battre Sandoz.» Voilà un sentiment que tout le monde partage.

Reste que la victoire de Sandoz n'est pas une surprise. On savait, en effet, qu'il se comportait très bien en descente. Entre Macolin et Lamboing, il trouva donc un terrain à sa convenance. Mais, l'écart qu'il creusa dans cette première partie d'étape ne fut pas aussi conséquent que prévu. Lambert n'avait, par exemple, que 14" de retard. «Je me suis étonné moi-même, avouait ce dernier. Je pensais devoir concéder plus de terrain sur ce tronçon.»

Seulement voilà, après la descente il y avait encore un long plat de 7 kilomètres. Et c'est là que beaucoup laissèrent des plumes. Lambert le premier. «J'étais à fond, confiait-il, je ne pouvais plus accélérer.» Chose que Sandoz parvint à faire. «Je me sentais très bien aujourd'hui, affirmait-il. Je l'ai senti dès la première bosse quand Monnier a lancé la course. J'ai contré tout de suite et continué à mon rythme.»

RIEN N'EST ENCORE FAIT

Un rythme infernal pour ses rivaux tricolores qui, s'ils n'ont pas perdu leurs chances de s'imposer, vont devoir «se sortir les tripes» pour reprendre 1'01" pour Lambert et 1'35" pour Monnier. «Je sais que Sandoz est très fort, mais je ne



Daniel Sandoz à quelques mètres de la ligne d'arrivée.

(Henry)

m'avoue pas battu, déclarait Lambert. Daniel avait connu une défaillance lors de la dernière étape l'année passée. Alors, pourquoi pas cette année? «J'ai toujours dit que personne n'est à l'abri d'un coup de pompe, répétait Daniel Sandoz, et rien n'est encore fait.» Peut-être, mais le sociétaire du Physic-Club a pris une sérieuse option.

Un mot encore pour vous dire que du côté féminin, le

quatuor de tête (Fabiola Oppliger-Rueda, Hélène Eschler, Franziska Cuche et Elisabeth) est toujours le même, qui s'est présenté pour la quatrième fois – un record! – dans cet ordre à l'arrivée. Plus monotone, tu meurs!

Par contre, la lutte pour les places sur le podium dans les catégories seniors 2, vétérans et juniors promet d'être chaude. Tant mieux pour l'intérêt de la course. J.C.

Prochaine étape

Mercredi 15 mai: Le Locle - Le Locle (départ 19 h et arrivée à la Halle polyvalente du Communal). Via: La Baume, Entre-deux-Monts, Queue de l'Ordon, Les Bressel, Les Bénéciardes, La Combe Boudry, Les Trembles et Montpugin. Distance: 13,5 km.

TENNIS

Premiers services

Le championnat interclubs a commencé

Messieurs

PREMIÈRE LIGUE

Groupe 5: Renens - Carouge 9-0. Nyon - Morges 5-4. Mail NE - Genève 3-6.

Groupe 6: Neuchâtel - Sion Valère 9-0. Meyrin - Onex GE 2-7. Vignoble 2 - Lancy Fraisières 3-6.

DEUXIÈME LIGUE

Groupe 2: La Chaux-de-Fonds - Neuchâtel 9-0. **Groupe 10:** Mail NE 1 - Morat 4-5. Guin - Peseux 5-4.

TROISIÈME LIGUE

Groupe 2: Estavayer-le-Lac - Romont 9-0. Marin NE 2 - Cortailod 1-8. Hauterive - Plasselb 1-8.

Groupe 9: Cortailod 2 - Corcelles-Cormondrèche 1-8. **Groupe 15:** Fleurier - Neuchâtel 3-6. **Groupe 20:** Peseux - Le Lan-

deron 3-6. Le Locle - Guin 9-0. **Groupe 29:** Le Landeron 2 - La Chaux-de-Fonds 0-9.

Jeunes seniors

PREMIÈRE LIGUE

Groupe 2: Martigny - CT Neuchâtel 4-5.

DEUXIÈME LIGUE

Groupe 3: Lancy GE - Gland 6-3. Tuileries - Trois Chêne 4-5. Le Locle - Versoix 6-3. **Groupe 4:** La Chaux-de-Fonds - UBS GE 7-2. Eculblens - Bernex GE 8-1. Marin NE - Bois Carré Compétition 7-2.

TROISIÈME LIGUE

Groupe 4: Plasselb - Marin NE 9-0. **Groupe 6:** Valeyres s/Montagny 1 - Cossonay-Ville 7-2. Mies - Le Châtaignier 2 6-3.

Cortailod - Cressier-Cornaux 6-3.

Dames

PREMIÈRE LIGUE

Groupe 3: Pomme Rouge - Nyon 2-5. CT Neuchâtel - Visp 1-6. Lancy Fraisières 2 - Bois Carré Compétition 4-3.

DEUXIÈME LIGUE

Groupe 7: Estavayer-le-Lac - Mail NE 0-7.

TROISIÈME LIGUE

Groupe 1: Peseux - St-Sulpice 5-2. Corcelles-Cormondrèche - Hauterive 4-3. Grandson - Payerne 6-1. **Groupe 9:** Bière - Sainte-Croix 2-5. Crans/Céligny - Marin NE 3-4. **Groupe 22:** Morat - Neyruz 1-6. Le Landeron - Domdidier 5-2. Mail NE - Le Locle 1-6.

Un sort favorable La Suisse recevra la Nouvelle-Zélande

Pour la première fois depuis des lustres, le sort a été favorable à l'équipe de Suisse de Coupe Davis.

A Londres, lors du tirage au sort des huit rencontres de barrage pour l'accès au groupe mondial, la formation helvétique a hérité avec la Nouvelle-Zélande d'un adversaire largement à sa portée. Cette rencontre se déroulera de surcroît en Suisse les 20, 21 et 22 septembre prochain.

Aucun joueur néo-zélandais ne figure parmi les cent premiers de l'actuel classement de l'ATP. Le premier d'entre eux

est Kelly Evernden (ATP 119), qui précède Brett Steven (ATP 177) et Bruce Derlin (ATP 262). Cette année, lors du premier tour du groupe mondial, la Nouvelle-Zélande avait été dominée devant son public par l'Argentine.

L'ordre des rencontres de barrages pour l'accès au groupe mondial est le suivant: Angleterre - Autriche, Belgique - Israël, Italie - Danemark, Brésil - Inde, Mexique - Hollande, Suisse - Nouvelle-Zélande, Philippines - Suède et Cuba - Canada. Ces rencontres auront lieu les 20, 21 et 22 septembre prochain. (si)

Grâce à TF1 Eurosport renaît de ses cendres

Le consortium Eurosport et la chaîne française privée TF1 ont passé un accord hier soir à Genève pour relancer le projet de chaîne sportive européenne «Eurosport», annonce un communiqué du consortium publié à Berne. Les émissions pourraient reprendre dès la fin mai et être rapidement commentées en français.

La chaîne Eurosport avait cessé d'émettre dans la nuit du dimanche 5 mai, pour des raisons financières et de libre-concurrence. La Commission européenne avait en effet jugé que la participation de la société britannique Sky TV de Rupert Murdoch, principal soutien financier de la chaîne, portait atteinte aux règles de libre-concurrence.

Suite aux plaintes des publicitaires, des télé-spectateurs et des associations sportives et à une décision de la Commission européenne datant de mardi, l'Union européenne de radiodiffusion (UER), dont les dix-sept membres participent au consortium Eurosport, a repris les discussions concernant un nouveau départ pour la chaîne.

Selon le porte-parole du consortium, Jean-Marc Christen, Eurosport devrait avoir un visage plus européen grâce à l'entrée en scène de TF1. La chaîne n'émettra dans un premier temps qu'entre 6 et 8 heures par jour. Ce n'est qu'après quelque temps que les programmes pourront atteindre 18 à 24 heures quotidiennes. (ats)

Noah venge Lendl

Ça rigole pour le Français à Hambourg

Le Français Yannick Noah a continué sur sa lancée à Hambourg, où il dispute son premier tournoi de l'année. Le capitaine de l'équipe tricolore de Coupe Davis s'est qualifié pour les quarts de finale en éliminant l'Italien Renzo Furlan, «tombeur» d'Ivan Lendl, 1-6 6-4 6-3. La journée a été moins favorable, en revanche, à l'Américain Pete Sampras et à l'Espagnol Sergi Bruguera.

(no 5), vainqueur à Monte Carlo le mois dernier, est tombé devant le Hollandais Mark Koevermans (6-4 6-3).

Le numéro un mondial, le Suédois Stefan Edberg, a passé deux tours sur la terre battue pour la première fois depuis deux ans (!) en dominant le Haïtien Ronald Agener 6-2 6-1. Enfin, le Yougoslave Goran Ivanisevic a dominé aisément le Soviétique Alexander Volkov 6-1 6-3.

Sampras (tête de série no 3) s'est incliné 6-4 6-2 devant le Tchécoslovaque Karel Novacek, cependant que Bruguera

Hambourg. Tournoi ATP Tour (1.000.000 dollars). Simple, 2e tour: Furlan (It) bat Lendl (Tch/2) 7-5 6-4.

Stich (All/9) bat Haarhuis (ho) 7-5 6-0. Bruguera (Esp/5) bat Jaité (Arg) 6-3 6-1. Novacek (Tch/13) bat Camporese (It) 6-3 6-2. Volkov (URSS/14) bat Boetsch (Fr) 7-6 7-6. Huitièmes de finale: Ivanisevic (You/4) bat Volkov (URSS/14) 6-1 6-3. Prpic (You) bat de la Peña (Arg) 6-3 6-4. Gustafsson (Su) bat Caratti (It) 7-5 3-6 6-2. Stich (All/9) bat Clavet (Esp) 6-1 6-4. Koevermans (Ho) bat Bruguera (Esp) 6-4 6-3. Edberg (Su/1) bat Agener (Hai) 6-2 6-1. Noah (Fr) bat Furlan (It) 1-6 6-4 6-3. Novacek (Tch/13) bat Sampras (EU/3) 6-4 6-2. (si)